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Mo. – Fr. von 10.00 – 20.00 Uhr • Sa. von 11.00 – 16.00 Uhr
So. von 11.00 – 14.00 Uhr • Feiertage geschl.

SOMMERAKTION

Med. Fußpflege + Fußmassage 
+ Peeling + Nagellack

und einem Glaserl Sekt
plus 5 Minuten
Bio-Solarium gratis

Sekt

s  nur

 25,- €Bitte um Anmeldung ...
freu mich ... danke ...

Med. FUSSPFLEGE – NAGELSTUDIO

Liebe Unterschleißheimerinnen und Unter-
schleißheimer,
wenn in wenigen Monaten das neue Schuljahr
2016/2017 startet, beginnt für viele Erstklässler
der Ernst des Lebens. Mit dem neuen Lebensab-
schnitt kommen auch neue Herausforderungen
auf die Schülerinnen und Schüler zu. Eine davon
ist der Schulweg.

Gemeinsam sicher zur Schule – 
werden Sie Schulweghelfer

Dieser ist nicht ohne Risiken für die Kinder, die
häufig zum ersten Mal alleine oder in der Gruppe
ohne ihre Eltern im Straßenverkehr unterwegs
sind. Stark befahrene Straßen oder die Schwie-
rigkeit der jungen Verkehrsteilnehmer, den Ver-
kehr oder die Geschwindigkeit fahrender Autos
richtig einzuschätzen, machen den Schulweg
dabei zu einer Herausforderung mit Gefahrenpo-
tenzial. Umso wichtiger ist es, diese Kinder als
Schulweghelfer auf ihrem Weg in die Schule zu
begleiten und für ihre Sicherheit im Straßenver-
kehr zu sorgen. Ich möchte an dieser Stelle allen

danken, die sich bereits als Schulweghelfer
engagieren und diese so wichtige ehrenamtliche
Aufgabe in unserer Stadt erfüllen.
Gerne habe ich die Anfrage des Elternbeirates
der Johann-Schmid-Grundschule aufgegriffen,
sie auf der Suche nach Schulweghelfern zu unter-
stützen. Gemeinsam mit meiner Frau Petra, die
selbst seit sechs Jahren als Schulweghelferin
tätig ist, haben wir an einem Vormittag die Kelle
geschwungen, um Schulkinder sicher über die
Straße zu leiten. Dass alle Kinder in unserer Stadt
ihren Schulweg ohne Angst und Risiken meistern

können, ist mir sowohl als Erstem Bürgermeister
der Stadt Unterschleißheim als auch als Famili-
envater ein großes Anliegen. Ich freue mich,
wenn auch Sie sich ein Herz fassen und sich als
Schulweghelfer an einer unserer Grundschulen
engagieren würden. 
Besuchen Sie beispielsweise den Infoabend der
Grundschule an der Johann-Schmid-Straße
(Johann-Schmid-Str. 11) am Dienstag, 5. Juli
2016, um 19:00 Uhr, und lassen Sie sich über
diese wichtige ehrenamtliche Aufgabe informie-
ren.

Eine halbe Stunde Zeit am Morgen (zwischen
07:20 Uhr und 07:50 Uhr) reicht bereits aus, um
unsere jungen Verkehrsteilnehmer auf ihrem Weg
in die Schule zu unterstützen. Ich würde mich
freuen, wenn auch Sie die Kelle für unsere Kinder
schwingen und damit den Weg zur Schule sicher
gestalten.
Herzlichst
Ihr 
Christoph Böck
Erster Bürgermeister
Stadt Unterschleißheim

Erster Bürgermeister Böck engagiert sich als
Schulweghelfer
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Nachdem wir von sehr vielen Unterschleißhei-
merinnen und Unterschleißheimern immer wieder
darauf angesprochen wurden, wann denn der
nächste Flohmarkt stattfinden wird, war es am ver-
gangenen Samstag so weit: Der große Flohmarkt
am Volksfestplatz öffnete seine Pforten.
Im Vorfeld war bei Cheforganisatorin Christine auf
Grund der unsicheren Wetterlage das Telefon
heißgelaufen. Aber glücklicherweise hielt das Wet-

V.l.n.r.: Ludwig Pettinger (Stadtrat, mit Lilly), Julia Pettinger (Vorstandsmitglied), Christine Pregler (Orts-
geschäftsführerin), Stefan Götz (Schriftführer), DJWOIFERL, Sascha Allwein (stv. Ortsvorsitzender),
Gisela Kraus, Axel Mulfinger-Hüttl (Schatzmeister), Georg Bauer (Vorstandsmitglied), Charles Mall (Vor-
standsmitglied), Ludwig Geier (Vorstandsmitglied)

CSU Unterschleißheim

Flohmarkt hat Glück mit dem Wetter
ter nicht nur, die Sonne lachte bis in die Abend-
stunden und gönnte den Unterschleißheimerinnen
und Unterschleißheimern ihr Flohmarktvergnügen.
Denn nicht nur war der gesamte Volksfestplatz bis
auf den letzten Platz mit 160 Verkäufern belegt, es
kamen auch viele hunderte Besucher zum gemüt-
lichen Shoppingbummel am Volksfestplatz vorbei.
Unter den Besuchern war auch Unterschleißheims
beliebter Altbürgermeister Rolf Zeitler mit seiner

Frau Monika. Für das leibliche Wohl sorgten Grill-
meister und Stadtrat Stefan Diehl sowie Charles
Mall am Grill, an den übrigen Versorgungsstatio-
nen war unser Orga-Team Ludwig und Julia Pet-
tinger, Christine und Theo Pregler, Stefan Götz,
Sascha Allwein, Axel Mulfinger-Hüttl, Georg
Bauer, Charles Mall, Ludwig Geier, Bernd Riech,
Adalbert Osterried und Ali-Reza Mayer bereits ab
den frühen Morgenstunden im Einsatz. Die
Würschtl vom Reichlmayr und die Getränke vom
Siebler fanden bei herrlichem Sommerwetter rei-
ßenden Absatz.
Ab 10.00 Uhr war dann für Stimmung gesorgt:
DJWOIFERL und seine DJ Braut Gisela rockten

den Platz mit viel guter Laune – DJ Woiferl pas-
send zum weiß-blauen Himmel in weiß-blaue Rau-
ten gekleidet. Gegen 16 Uhr wurde dann der Ver-
kauf eingestellt und es ging lückenlos mit dem
Sommerfest der CSU weiter, der Grill war ja noch
warm und Getränke konnten nochmal nachgeor-
dert werden.
Der große Flohmarkt am Volksfestplatz war ein
voller Erfolg und stellt offenbar eine große Attrak-
tion für die Bevölkerung dar, sodass wir jetzt
schon versichern können, dass dies nicht der
letzte Flohmarkt war. 
Im Namen aller, die bei diesem Flohmarkt viel
Spaß hatten darf ich mich bei Christine Pregler
und dem Organisations-Team sowie dem DJWOI-
FERL-Team recht herzlich bedanken, das war
große Klasse! Stefan Krimmer

Ortsvorsitzender CSU Unterschleißheim, 
2. Bürgermeister

Bei Problemen und Fragen rund um die Verteilung wenden Sie sich bitte 
vertrauensvoll an unseren Verteilerservice unter der 

Telefonnummer 0 89/41 11 48 11 01, E-Mail: vertrieb@zpvs.de 

LOHHOF
LOOP

OPTIKKeine Brille
ohne mein

ANGEBOT... Bezirksstr. 38
85716 Lohhof

Brillen & Kontaktlinsen
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SPD Ortsverein Unterschleißheim

Senioren-Nachmittag –
Bewegung im Alter

„Hm, lecker! Aber was soll ich nehmen – den
Kirschmichel, den Apfel- oder Aprikosenstreusel,
die Erdbeersahne, den Bienenstich oder, oder? ...
Noch ein ganz kleines Stück und dann kein
Abendessen – so viel kann ich gar nicht abtrainie-
ren …“. Vor solchen schwierigen Entscheidungen
standen am Sonntag, den 12. Juni ca. 50 Unter-
schleißheimerinnen und Unterschleißheimer 60+,
die der Einladung zum diesjährigen Senioren-
Nachmittag der SPD gefolgt waren. An dieser
Stelle gleich ein dickes Dankeschön für unsere
fleißigen und kreativen Bäckerinnen, das
Kuchenbuffet war hinreißend.
Daran erfreuten sich auch die Ehrengäste, Bür-
germeister Christoph Böck mit Ehefrau Petra, die
stellv. Landrätin Annette Gannsmüller-Maluche
und der Alterspräsident des Bayrischen Land-
tags, Prof. Dr. Peter Paul Gantzer, letztere treue
Freunde Unterschleißheims. Die „Frauen-Frak-
tion“ der SPD war vollständig erschienen und sie
und die beiden Ü-60-Stadträte Georg Schaller
und Karl Rammelsberger halfen tatkräftig mit.
Nicht unerwähnt sei der Beitrag von Herrn
Piterna, der die Veranstaltung dankenswerter-
weise wieder musikalisch umrahmte.
Hauptthema des Nachmittags war der Vortrag
„Bewegung im Alter – vom Fitnesstraining bis zur
Couchgymnastik“. Der Unterschleißheimer Phy-
siotherapeut und Besitzer von Thera Lohhof,
Peter Rein hatte nicht nur einen informativen Vor-
trag zum Thema mitgebracht, sondern auch
seine Ehefrau Sabine, ebenfalls Physiotherapeu-
tin, eine komplette Massageliege und eine Reihe
von kleineren Geräten. Theorie und Praxis wech-
selten sich ab, Übungen gab es für die Halswir-
belsäule bis zum kleinen Zeh und alle machten
mit! Und die beiden Versuchskaninchen, die
Stadträtinnen Sybille Bichlmeier und Antje Kolbe,
haben an diesem Nachmittag ihr Fitnesspro-
gramm schon absolviert … Unmöglich, alle Tipps
aufzuzählen, nur so viel: Dehnübungen für 10
Sekunden und Stärkungs- bzw. Kräftigungs-
übungen für 6 Sekunden halten!
Am Ende des Nachmittags gingen alle gesättigt,
hocherfreut, bester Laune, gescheiter geworden
und mit dem festen Vorsatz nach Hause, ab Mon-
tag ins Training einzusteigen. Liebe Sabine und
Peter Rein, Ihr habt Euch um die Gesundheit der
Unterschleißheimer Seniorinnen und Senioren
verdient gemacht – Herzlichen Dank!

Sybille Bichlmeier und Antje Kolbe

Die SPD-Stadträtinnen S. Bichlmeier, 
R. Schuster, A. Kolbe, A. Harms, K. Bednarek
bei der Arbeit!

Irrtümer und Druckfehler vorbehalten.
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Das befürchten viele Kart-Sportler aus der Region
und dem Ausland. Soll die Kartbahn einem
Abstellplatz für Automobile weichen? Hintergrund
ist der auslaufende Pachtvertrag zum Ende des
Jahres. Dem Verein wurde schriftlich mitgeteilt,
dass der Pachtvertrag nicht mehr verlängert wird.
Das Grundstück ist eine ehemalige Deponie, auf
der Material und Bauschutt aus dem Zweiten
Weltkrieg entsorgt wurden. „Das Gelände arbeitet
heute noch“, berichten Clubmitglieder. Erster Bür-
germeister der Stadt Garching Dietmar Gruch-
mann meinte, dass er zur Kartbahn stehen würde.
Im Flächennutzungsplan der Stadt Garching war
das Grundstück als Sondernutzungsgebiet mit
Kartbahn ausgewiesen. Jetzt ist im Stadtrat der
Flächennutzungsplan dahingehend geändert wor-
den, dass das Grundstück als Sondernutzungsge-
biet mit Kartbahn und Stellplätzen nutzbar ist.
Lässt die Stadt Garching den Freizeitwert der

Japanisch • Chinesisch • Mongolisch

10% 
Rabatt

bei 
Selbst-

abholung 

Öffnungszeiten
tägl. 11.30 - 15.00 Uhr, 17.30 - 23.30 Uhr

Schleißheimer Str. 106
85748 Garching-Hochbrück (bei München)
direkt an der B471
Tel. 089/24294706
Fax 24294705, www.global-wok.de

CHINA RESTAURANT

Live-CookingLive-Cooking

Abendbuffet & Mongolischer Grill
täglich von 17.30 bis 22.00 Uhr € 15,90
auch am Sonntag und Feiertag
von 11.30 bis 14.30 Uhr € 13,50

Ein exotisches
Erlebnis!
Keine Lust auf das 
übliche Essen nebenan?
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Großes Mittagsbuffet Mo. bis Sa.
von 11.30 bis 14.30 Uhr €  7,50

All you can eatAll you can eat

✂

GUTSCHEIN

* Bei Abgabe dieses Abschnittes.
Nur für Abendbuffet gültig.
Nur 1 Gutschein pro Person
ab 11 Jahren.
Gültig bis 10.7.2016

5,-€
CHINA RESTAURANT

✂

Kommt das Aus für die Kartbahn 
Garching-Hochbrück?

Kartbahn außer Acht? Die Kartbahn Garching-
Hochbrück ist seit 1960 die einzige Outdoor-Kart-
bahn in und um München und ist Austragungsort
nationaler Wettbewerbe. 

Viele Gäste aus Österreich, Italien und England
besuchen gerne und oft die Bahn und fühlen sich
wie zu Hause. Die Kartbahn Garching-Hochbrück
ist europaweit bekannt. Hier haben eine Reihe pro-
minenter Rennfahrer etliche Runden gefahren. So
Adrian Sutil, der bis 2014 in der Formel 1 fuhr, Mar-
tin Tomczyk, der heute für das BMW-Team Schu-
bert fährt, Karl Wendlinger Formel 1 und DTM
Rennfahrer, Gerhard Berger ebenfalls ehemaliger

Formel 1 Rennfahrer und die Schumacher Brüder.
Es ließen sich noch viele Namen anfügen. 
Kartsport ist ideal für die Vorbereitung auf den
Straßenverkehr sowie zur Schulung der schnellen
und präzisen Reaktion. Daher nutzen eine Reihe
von Fahrschulen, die Polizei und auch die Bundes-
wehr die Kartbahn Garching als Trainingsgelände.
Auch BMW nutzt die Kartbahn und zwar als Veran-
staltungsort für ihre Teambuilding-Events. Wie
lange noch?
Liegt es tatsächlich im Interesse der Stadt Gar-
ching, die einzige Outdoor-Kartbahn in der Region
München kaputt zu machen und damit potenziel-
len Talenten den Weg zum Motorsport zu
erschweren und eventuell sogar unmöglich zu
machen? „Ich würde in meine Kartbahn weiterhin
investieren“, sagt Peter Wendl. „Aber solange ich
nicht weiß, ob es weitergeht und wie lange ich die
Kartbahn noch betreiben kann, halte ich mich
zurück“. Ein Ausweichgelände hat die Stadt Gar-
ching nicht zur Verfügung, wie ihm mitgeteilt
wurde. Ralf Enke


